

El mostoleño Mario Poza participó en la primera etapa de la Liga Footgolf de Castilla La Mancha

Fecha de publicación: 25/02/2019 09:00

Descripción:



El jugador de la Selección Española Mario Poza de Móstoles, categoría senior, participó el pasado sábado 23 de febrero en el inicio de la Liga de Footgolf de Castilla La Mancha 2019, junto a los mundialistas Sergio Massip (Madrid), Jaime Romero (Alcázar de San Juan), Alberto Torres Tirada (Yuncos), Julián Aguado (Yuncos) y José Vicente Florido (Yuncos).

Se trata de un evento abierto a todos los públicos interesados en conocer la modalidad deportiva que combina fútbol y golf y en la que España participó por primera vez como equipo en la tercera Copa Mundial que tuvo lugar en Marrakech el pasado mes de diciembre. Tal fue el éxito del debut que se hizo con la octava posición entre 40 países participantes.

Es la cuarta edición de esta competición autonómica que recorrerá otros campos de golf de la comunidad de Castilla-La Mancha como será el próximo mes de marzo Señorío de Illescas Golf y Palomarejos Golf de Talavera da la Reina.